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1. Ausência – A petiana Gabriela havia justificado sua ausência ao Grupo na reunião anterior. 
2. Atualização Geral – Foi realizada a rodada de atualização geral pelos petianos do Grupo. 
3. Simpósio – A petiana Camila informou ao Grupo que a comissão organizadora fez testes desde a 

semana passada para testar a transmissão das palestras da plataforma Zoom para o Youtube, e 
que a Petiana Nicole já deixou pronta as artes das capas dos vídeos que ficarão postados no canal 
do Grupo. A petiana também lembrou que todas as salas já estão prontas e que os links delas já 
foram enviados aos palestrantes, que retornaram à comissão informando que já conhecem a 
plataforma que será utilizada. Também foi comentado que houve um problema em relação ao 
envio dos e-mails para os inscritos, mas que a situação foi contornada disponibilizando a lista de 
nomes nas redes sociais do Grupo para que os interessados conferissem a sua inscrição. A petiana 
Nicole informou que houve 2771 inscritos no evento e que as palestras já estão programadas no 
canal do Grupo no Youtube. Ela externou ao Grupo que está com medo de que a transmissão caia 
por direitos autorais, mas afirmou que a comissão já está preparada caso isso aconteça. A petiana 
Camila ainda lembrou que o petiano Daniel enviou os links das transmissões para os inscritos que 
entraram em contato com o Grupo pelo e-mail, por não terem redes sociais. 

4. Acolhimento de petianos/relato – A petiana Marina informou ao Grupo que foi feito o 
acolhimento dos novos petianos, e que ele demorou um pouco, que foi desde às 18h até às 21h30, 
na segunda feira, dia 3 de agosto de 2020. Ela informou que ela, a petiana Jéssica e a petiana Carol 
se reuniram anteriormente para debater o que seria abordado no acolhimento e que os slides 
correspondentes já foram enviados ao e-mail do Grupo. Ela relatou que achou muito válido e bem 
completo, e que as responsáveis já enviaram e-mail aos novos petianos com arquivos importantes 
para eles conhecerem (leis, regimentos, portarias, MOB, planejamento 2020 e relatório 2019). A 
tutora Luísa sugeriu de os novos e os velhos petianos se apresentarem, pois muitos ainda não se 
conheciam, e isso foi feito. A Petiana C. Eduarda se apresentou e depois relatou que gostou muito 
do acolhimento e que todas as suas dúvidas foram sanadas, e que ela está muito feliz de ter 
entrado no Grupo. A petiana Renata também relatou que todas as suas dúvidas foram sanadas e 
que ela também aprendeu mais coisas que desconhecia anteriormente ao acolhimento, e que ela 
também gostou muito de entrar no PET e que está muito feliz. O petiano Luiz informou ao Grupo 
que gostou muito do acolhimento e que só não entendeu muito bem a parte do regimento, e que 
ele também está muito feliz de ter entrado no Grupo. Após isso os antigos Petianos se 
apresentaram aos novos. 

5. Encontro dos grupos PET-odontologia – O petiano Daniel informou ao Grupo que ele e a Petiana 
Camila participaram desse encontro promovido pelo PET-Odontologia da Universidade Federal do 
Ceará, no sábado, dia 01 de agosto de 2020. O Petiano disse que participou de um Grupo de 
Discussão sobre projetos de extensão e que ele achou o encontro bem válido. Ele relembrou que 



a Petiana Camila enviou um e-mail ao Grupo sugerindo que fossem escritos projetos para algumas 
atividades que o Grupo já desenvolve, mas que não possuem projeto. A Petiana Camila externou 
que ficou bem chateada em um momento da discussão pelo fato do nosso Grupo não ter nenhum 
projeto de extensão registrado no momento. Ela falou que os outros Grupos que participaram do 
encontro, que possuem o informativo, registram ele como atividade de extensão, visto que ele é 
distribuído para toda a comunidade, não só a acadêmica. Ambos os petianos relataram que 
acharam estranho que todos os outros grupos que participaram do evento têm projetos parecidos 
com o Odontorienta, mas que este é registrado como de extensão. A petiana Camila sugeriu ao 
Grupo que fossem feitas duplas, com um petiano mais velho e um novo, a fim de redigir três novos 
projetos de atividades que já são realizadas pelo Grupo, sendo eles o informativo, a feira de 
profissões e a criação de materiais. Os petianos Camila, Daniel e Nicole se disponibilizaram para 
auxiliar na escrita dos projetos. O petiano Daniel lembrou que alguns dos grupos presentes no 
evento relataram que possuem parceria com a Colgate. A Tutora vai conferir com o prof Jerônimo 
se isto é possível. 

6. PET-OdontOrienta/palestra dia 12.08 – A petiana Marina informou que ela e a petiana Jéssica 
irão palestrar no dia 12 de agosto de 2020, e deixou o convite aberto para os novos petianos 
participarem, caso queiram conhecer mais sobre o projeto. Ela ainda relembrou que essa será a 
última palestra do semestre e que depois dessa terá apenas a dinâmica de encerramento, cujos 
responsáveis são os petianos Giovanna G., Daniel e Nicole. A petiana Jéssica pediu ao grupo que 
caso alguém  conhecer algum aplicativo ou serviço psicológico com o valor reduzido, para 
informar para elas, para assim poder adicionar a informação na palestra.  

7. Informativo – A petiana Marina informou ao grupo que o informativo foi finalizado, publicado e 
enviado aos e-mails das turmas. A petiana Giovanna G. fez uma página no site Issu e já 
disponibilizou os informativos dos 1º semestres dos anos 2018, 2019 e 2020. A petiana Marina 
agradeceu a petiana Giovanna G. por ter feito isso e disponibilizado no site do PET. 

8. Tabela interpet – A petiana Marina disse que ela havia criado a tabela, mas que ninguém tinha 
ficado responsável por atualizá-la, então que ela ficará responsável por isso.  

9. Regimento – A petiana Nicole disse ao Grupo que no regimento está escrito que o trancamento 
do curso é um dos motivos para desligamento do petiano do programa, então ela resolveu levar 
isso ao Grupo por causa do comunicado do petiano Felipe na última reunião. Ele esclareceu que 
não irá trancar o curso, apenas não fará todas as disciplinas, mas sim algumas específicas. A tutora 
Luísa informou que irá procurar se há em algum regimento algo que fale sobre carga horária 
mínima do petiano na graduação. A petiana Giovanna G., falou que levará esses questionamentos 
para a reunião com o professor Jerônimo, e a Tutora sugeriu uma reunião extraordinária para 
debate do assunto, após a verificação dos regimentos e consulta ao prof Jerônimo. 

10. Recesso – Ficou acertado que na próxima semana, no dia 12 de agosto, não haverá discussão de 
artigo, para que os novos petianos possam ler sobre os projetos do Grupo registrados no GAP e 
sobre o capítulo 12 (redação de projetos) do livro do prof Estrela de Metodologia Científica, 
disponível na biblioteca virtual. Depois disso, nos dias 19 e 26 de agosto haverá discussão normal, 
e nas duas primeiras semanas de setembro será feito o recesso. Durante esse período as duplas 
que irão redigir os novos projetos continuarão dando andamento nisso e após o retorno será feita 
uma reunião, comparando a metodologia do livro com os projetos já parcialmente escritos. A 
definir data e horário. As datas poderão ser alteradas caso o Grupo sinta necessidade.  

11. Próxima ATA/coordenador/suplente – 13/08 – Felipe/Natália/Luana 
 
 

ENCAMINHAMENTOS: 

-Ausências/Avaliação Justificativas: 

-Atualização Geral – todo o Grupo 

-Acampavida -  

-Relato Simpósio 

-Próxima ATA/Coordenador/Suplente 

-Aprovação ATA  



 
 
 

 

 


